

Liebe Leserin, lieber Leser,

dieser Monat steht für uns ganz im Zeichen der Dezernatsbesetzungen. Am 24. September wird der Rat über die Besetzungen der Dezernate für Bauen und Stadtentwicklung, für Organisation, Personal und Digitalisierung und für Soziales entscheiden. Wir haben in unseren letzten beiden Fraktionssitzungen die drei Kandidat*innen kennenlernen dürfen.

Eine interessante Lektüre wünscht
Lars Kelich, Fraktionsvorsitzender

Dezernatsbesetzungen

Am 28. August hat Oberbürgermeister Belit Onay die Kandidat*innen vorgestellt, die er dem Rat zur Besetzung des Stadtentwicklungs- und Baudezernates, des Dezernates für Organisation, Personal und Digitalisierung sowie für das Sozialdezernat vorschlagen wird. Baudezernent soll Thomas Vielhaber (SPD) werden, das Personaldezernat soll mit Lars Baumann (Grüne) besetzt werden und das Sozialdezernat Sylvia Bruns (FDP) übernehmen.

Nachdem wir am 1. September bereits die Gelegenheit hatten, Thomas Vielhaber kennenzulernen (siehe [Fraktion aktuell, Nr. 23 vom 04.09.2020](#)), haben sich am vergangenen Dienstag (08.09.) auch Lars Baumann und Sylvia Bruns unserer Fraktion vorgestellt.

Lars Baumann ist derzeit Professor an der Hochschule Hannover und lehrt dort Wirtschaftsinformatik. Er betreibt nebenbei eine Unternehmensberatung. Insofern ist er sowohl mit den zentralen Fragen der Digitalisierung als auch mit Problemen der Organisations- und Prozesssteuerung vertraut. Gerade diese Aufgaben erwarten ihn als künftiger Dezernent für Personal, Organisation und Digitalisierung.



Sylvia Bruns ist vielen Mitglieder unserer Fraktion eine „alte Bekannte“, saß sie doch in der vergangenen Wahlperiode für die FDP im Rat der Landeshauptstadt und war dort die

sozialpolitische Sprecherin ihrer Fraktion. Dieses Amt bekleidet sie auch seit 2017 in der FDP-Landtagsfraktion. Als zentrale Aufgabengebiete benannte sie für das Sozialdezernat die Stärkung der Pflege, die Bekämpfung der Obdachlosigkeit vor allem durch „Housing first“-Projekte sowie die – bereits laufende – Weiterentwicklung des Lokalen Integrationsplans. Den Kampf gegen Rechts nannte Bruns ausdrücklich eine „Herzensangelegenheit“.



Nachdem unsere Fraktion sich in der Woche zuvor bereits einstimmig für Thomas Vielhaber als künftigen Stadtbaurat ausgesprochen hatte, nominierte sie nun auch Lars Baumann und Sylvia Bruns.

Anträge

Mit den Planungen für den Bau des 18. Gymnasiums am Sandberge in Bemerode gerät die dortige Schul- und Sportlandschaft erheblich in Bewegung. Sportflächen sollen vom Sandberge an den Standort östlich der Wilhelm-Göhrs-Straße umgesiedelt werden, und auch die Bemero-der Schütz*innen sollen dort ein neues Heim finden. Zugleich steht dort der Neubau der Blauen Schule an. Wir haben hierzu mit unseren Partnern von Grünen und FDP einen Antrag eingebracht, der massive **Verkehrssicherungsmaßnahmen im Umfeld der neuen Blauen Schule** sowie einen weitgehenden Erhalt des vorhandenen Grüns auf den Schul- und Sportanlagen vorsieht.

Aus dem Stadtentwicklungs- und Bauausschuss

Bereits am 2. September haben wir im Stadtentwicklungs- und Bauausschuss den Durchführungsvertrag zum vorhabenbezogenen **Bebauungsplan für den ehemaligen Holländischen Pavillon** beschlossen. Im unmittelbaren Umfeld dieses Bauwerks, das bei der EXPO 2000 große Aufmerksamkeit auf sich zog, sollen ca. 370 Wohnungen für Studierende und ein Bürogebäude entstehen. Der Pavillon selbst soll so umgebaut werden, dass er Flächen für Gastronomie und sogenanntes Co-Working beherbergt. Über den vorhabenbezogenen Bebauungsplan wird der nächste Stadtentwicklungs- und Bauausschuss am 16. September beraten.

Impressum

Herausgeberin: SPD-Fraktion im Rat der Landeshauptstadt Hannover
Friedrichswall 15, 30159 Hannover, V.i.S.d.P.: Dr. Marc-Dietrich Ohse, Lars Kelich.
spd@hannover-stadt.de, www.spdratsfraktionhannover.de,
Facebook: <https://www.facebook.com/SPDRatsfraktionHannover>, Instagram:
<https://www.instagram.com/spdrathannover/>, Twitter: <https://twitter.com/spdrathannover/>